
Zusatzfrage von AM Dr. Kuhn 
Wie viel Prozent der möglichen Grünflächen haben wir durch Patenschaften versorgt? 
Antwort: 
Eine genaue Prozentzahl kann nicht genannt werden. Wir haben mindestens 12.000 
Straßenbäume, die in der Verkehrssicherungspflicht sind. Da gehört auch ein Grünbeet zu. Es 
gibt auch Grünflächen ohne Bäume. Die Hauptaufgabe liegt aber nach wie vor bei weitem beim 
Stadtbetrieb. 


